

ADN

Clínica Baviera ficha a un ex Pfizer para su consejo de administración

La compañía española ha incorporado a su máximo órgano de decisión a Emilio Moraleda Martínez, que ha trabajado durante años en la compañía farmacéutica estadounidense.

PlantaDoce
26 abr 2019 - 10:30

Clínica Baviera ficha un ex Pfizer para su consejo de administración

Clínica Baviera nutre su consejo de administración con talento del sector *farma*. La compañía oftalmológica española ha nombrado a Emilio Moraleda Martínez, ex Pfizer, como consejero independiente del máximo órgano de decisión de la firma, según un comunicado remitido este viernes por Clínica Baviera a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Martínez es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense y Graduado Social por la Escuela Social de Madrid. Ha participado en varios programas de dirección y liderazgo en las Universidades de Harvard (Boston) y Columbia (Nueva York).

El ejecutivo ha ocupado diversos cargos, desde auxiliar administrativo, director de recursos humanos, responsable de marketing, director general y presidente en diferentes empresas como Roca, Pechiney UGINE Kuhlmann, Laboratorios Beecham-GSK y Pfizer.

En su última etapa en la estadounidense Pfizer, Martínez fue presidente ejecutivo para España, Rusia, Turquía, Israel, Grecia y Portugal. También fue presidente y vicepresidente de Farmaindustria y del Local American Working Group (Lawg, por sus siglas en inglés).

Clínica Baviera registró un beneficio neto de 11,9 millones de euros en 2018, cifra que representa un crecimiento del 20,6% respecto al ejercicio anterior. El beneficio antes

PlantaDoce.

de impuestos, intereses, depreciaciones y amortizaciones (ebitda) evolucionó a un ritmo del 21,8%, alcanzando 21,9 millones de euros.